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ORDINE DEL GIORNO 

 

Approvato dal Consiglio Comunale in data 2 aprile 2012 

 

OGGETTO:   NO AL DEPOTENZIAMENTO DELLA RAI A TORINO.  

 

Il Consiglio Comunale di Torino,  

 

PREMESSO 

 

che Torino, sin dalla nascita della televisione italiana, ha avuto uno stretto rapporto con la storia 

della Rai; 

 

CONSIDERATO CHE 

 

- ora emergono più che in passato elementi di difficoltà ed incertezze per lo sviluppo 

dell'Azienda; 

- le apprensioni riguardano innanzitutto l'indecisione per gli investimenti al fine di un 

potenziamento della capacità produttiva della sede Rai della nostra città; 

- il tutto aggravato attualmente dalla mancanza della nomina del Direttore della sede; 

- permane in alcune aree del territorio regionale una difficoltà di ricezione dei programmi che 

pregiudica l'accessibilità per gli utenti; 

- peraltro occorre prestare attenzione all'integrità complessiva della presenza Rai nella nostra 

città, che vede, oltre al Centro di Produzione di via Verdi, anche il Centro Ricerche, la sede 

di via Cernaia e l'Orchestra sinfonica; 

- ciò significa non solo prestare attenzione ai livelli occupazionali, ma anche al cosiddetto 

riordino del patrimonio edilizio Rai in Torino; 

- la Rai svolge importante servizio pubblico nell'interesse della collettività; 

 

RILEVATO 

 

che su questi temi la Conferenza dei Capigruppo del Consiglio Comunale di Torino ha incontrato 

sin dal dicembre dello scorso anno una rappresentanza dei sindacati dei dipendenti e dei 

giornalisti della sede Rai di Torino; 
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RIBADITO 

 

che la Rai deve continuare ad essere una risorsa tecnica, aziendale ed occupazionale per il futuro 

di Torino; 

 

CONSIDERATO CHE 

 

- è stato recentemente costituito un tavolo di concertazione tra l'Amministrazione della Città 

e la Direzione Generale della Rai; 

- in quella sede sono stati individuati programmi di sviluppo della Terza Rete a Torino, 

attraverso il potenziamento del Centro di Produzione, l'istituzione di un sito Web musicale, 

l'allocazione definitiva del Prix Italia a Torino, la valorizzazione dell'Orchestra sinfonica 

Rai; 

- anche sui temi di interesse logistico ed immobiliare si è avviato un confronto tra Azienda e 

Città; 

 

VISTA 

 

la situazione e la necessità di mantenere alta l'attenzione delle Istituzioni e dell'opinione pubblica 

su questo tema; 

 

INVITA 

 

Il Sindaco e la Giunta a: 

1) proseguire in tutte le iniziative opportune affinché possa essere mantenuto integro nella 

nostra città tutto quel patrimonio umano, tecnico, professionale e di conoscenze che la Rai 

torinese ha rappresentato e può continuare a rappresentare a Torino per tutto il nostro Paese, 

tenuto altresì conto dell'importante servizio pubblico svolto nell'interesse della collettività; 

2) informare periodicamente il Consiglio Comunale sull'evoluzione di una situazione Rai che 

rischia di essere determinante per il futuro di Torino. 

   


